



②



4日（水）小学校交流会

『交流活動に参加することでより小学校という施設、小学生及び小学校教師を感じられるようになってほしい』と願い連携活動の1つである交流会に参加しました。当日は、小学生が工夫された楽しい遊びを考え待っていてくれました。「はじめはドキドキしたけれど楽しかった」「また学校行きたいな」などと喜びの声が聞かれました。年長児は給食や掃除時間も児童と一緒に「明日から学校行くよ。行ってもいいでしょ?」などと入学前に通う気満々の発言がありました。それほど楽しかったのだと思います。3月末安心して送り出せそうです。寄小学校の皆さんありがとうございました。

遊び紹介



ゴムロケット



「ふれぜんとをどーぞ」松ぼっくりで作ったお人形をいただきました。



パタパタカーレース



ピュンピュンカーポーリング



どんぐりコロコロゲーム

「すきなどんぐりをころがしてね。ゴールまで行くと9まんてんもらえるよ。がんばってね」「どのどんぐりにしようかな…」



ピョンロケットでゴー

ロケットが命中すると音楽に合わせて手作りマラカスをもってダンスが始まりました。



くりますますやさん

「すの一どーむつくったよ。きらきらしてるんだ。きれいでしょ?」



空気鉄砲

「ばんばんたのしい。すごい」カードを落としてご褒美ゲット！
ご褒美はお化け風船でした。「すごくふくらんだよ。おもしろい！」



ピュンピュンセーバー

「エイ！やったーとんだよ」的に飛ばした数でドングリコマをゲットです。



アーチェリーとゴム鉄砲

「せかいいいちとぶひこうきのぶれぜんとがあるからがんばってね」励ましの声援がありました。

番外編



寄神社の様子です。今年は紅葉が遅かったようで今が見頃です。神社の大イチョウの木も黄金色に色づいてもきれいです。たくさんの落ち葉もあり夢中になって遊びました。

四季折々の自然に触れながらすくすくと成長する子どもたちです。

